

# Fiche de totem : Lipizzan



## Floches

**Extérieur :** Inconnu

**Intérieur :** Inconnu

## Classification

**Sous-Embranchement :**

**Classe :**

**Ordre :**

**Famille :**

## Caractéristiques

**Taille :** 1,55m à 1,65m

**Poids :** 450kg à 550kg

**Longévité :**

**Portée :**

**Gestation :**

**Protection :** Inconnu



Le Lipizzan est une race de chevaux originaire de Slovénie. L'élevage du Lipizzan remonte au 16ème siècle. Outre les qualités dont ils font preuve au dressage, les lipizzans se signalent également par leur robe qui, de baie ou noire à la naissance, s'éclaircit progressivement pour devenir d'un gris très clair (souvent perçu à tort comme blanc) entre 6 et 10 ans.

La race des Lipizzans fut menacée de disparition lors de la Seconde Guerre mondiale, mais l'intervention du général américain George S. Patton permit de sauver 250 chevaux, assurant la préservation de cette race à la longue histoire. Il mesure 1,55 m à 1,65 m au garrot.

Cette race pèse entre 450 et 550 kg.

Robe Presque toujours baie ou noire à la naissance, elle devient grise (presque blanche) le plus souvent à partir de 6 ans.

Profil rectiligne ou légèrement convexe.

De caractère facile, le Lipizzan montre d'un tempérament équilibré et d'une grande capacité de concentration.

Il est assez craintif et manque de confiance en lui.

Il doit toujours être rassuré et est très suiveur.

Il est assez robuste et est un cheval très élégant.

